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- Сейчас Анжелика Варум и м у з ы к а н е р а з д е л и м ы . Это б ы л о 

всегда? Как и когда в В а ш е й ж и з н и появилась музыка? 

- Одно из самых ярких впечатлений детства - репетиции и 

концерты папиного оркестра. Репетиции начинались в два часа 

дня и плавно перетекали в вечернее выступление. Весь день 

я проводила в костюмерных наедине с великим множеством 

«варьетешных» костюмов. А вечером на 

концертах папа садился за рояль, сажал 

меня на колени и к концу первого отделения 

я мирно засыпала прямо на сцене... 

Знаете, есть такая методика изучения 

иностранного языка «во сне», так и я 

выучила музыку. 

- Ваша и с т о р и я напоминает в о л ш е б н у ю 

сказку: п р о в и н ц и а л ь н а я девочка 

приезжает в Москву и в течение 

очень короткого в р е м е н и попадает 

на в е р ш и н у с л а в ы . . . Что было с а м ы м 

с л о ж н ы м м о м е н т о м э т о й сказки? 

- Самым сложным было поверить: то, 

что ты делаешь, является действительно 

чем-то особенным. Я всегда была очень 

хорошим, благодарным слушателем. 

Чужую музыку слушать очень легко: она 

тебе либо нравится, либо не нравится. И 

не приходится рвать сердце из-за чужой 

неудачи. Куда сложнее с самим собой. 

- После п е с н и «Полуночный ковбой» 

Вы п р о с н у л и с ь з н а м е н и т о й , а т и р а ж 

В а ш е г о первого альбома р а з о ш е л с я 

в считанные д н и . Что Вы о щ у щ а л и : 

гордость , уверенность в себе , или , наоборот , боялись 

неизвестности? 

- Когда я в первый раз вышла с «Полуночным ковбоем» на 

сцену «Олимпийского» и десятитысячная толпа запела вместе 

со мной, я подумала, что мне это просто послышалось. Но ко 

второму припеву я поняла, что все происходит на самом деле, 

происходит со мной. И тогда уже появились и гордость, и 

радость, и уверенность в себе. 

Вообще дебют очень важен для артиста, от того, насколько он 

удачен, зависит очень многое. 

- Анжелика , Вы - самая стильная ж е н щ и н а и с а м ы й м о д н ы й 

п е р с о н а ж на р о с с и й с к о й п о п - с ц е н е . . . В ч е м секрет В а ш е г о 

г о л о в о к р у ж и т е л ь н о г о успеха? 

- На этот вопрос даже ответить нечего, хочется просто 

раскланиваться и говорить: «Спасибо, спасибо, спасибо...» Нет 

никакого секрета. Есть просто большая 

женская слабость ко всему красивому. 

- Вы в о д н о м и н т е р в ь ю сказали, что 

в д е т с т в е не хотели быть п е в и ц е й , а 

мечтали стать д р а м а т и ч е с к о й а к т р и с о й . 

Если бы у Вас была с е й ч а с в о з м о ж н о с т ь 

начать все с ч и с т о г о л и с т а , кем бы Вы 

стали , актрисой и л и п е в и ц е й ? 

- Мне посчастливилось побывать и на 

театральных подмостках, и на съемочных 

площадках (спектакль «Поза эмигранта» 

(реж.Я.Трушкин), фильмы «Небо в алмазах» 

(реж.В.Пичула), «Досье Дубровского» 

(реж. А. Муратов), «Каменская» (реж. 

Ю.Мороз) - прим. редакции). Актерская 

профессия очень интересная, но слишком 

зависимая. В ней многое зависит от 

счастливого случая. Тебе должно повезти 

со сценарием, режиссером, партнерами, 

в общем, если сравнивать со спортом, это 

командная игра. А я всегда преуспевала в 

индивидуальных видах. 

- Ш о у - б и з н е с жесток , о с о б е н н о к 

ж е н щ и н а м . Как Вам у д а е т с я всегда так 

о с л е п и т е л ь н о выглядеть? 

- Действительно, плотный гастрольный график сильно 

изматывает. Таковы особенности национального шоу-бизнеса, 

что основным источником дохода является гастрольная 

деятельность, а не продажа пластинок. Но за восемнадцать лет 

работы я научилась говорить тур-менеджеру: «Стоп!». В этом 

году мы с мужем установили своеобразный рекорд: отдыхали 

целых два месяца. Нужно научиться отдыхать. 

- Анжелика В а р у м на сцене и в ж и з н и : два разных мира? 

-  (смеется)  Один большой мир. 
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- Вы с Л е о н и д о м Агутиным не только супруги , но и 

партнеры по сцене. Не трудно работать «в одной связке» с 

собственным м у ж е м ? 

- Мне кажется, что мы оба очень легко вошли в дуэтную историю. 

Во-первых, мы воспитаны на одной и той же музыке, во-

вторых, являемся авторитетами друг для друга: Леня для меня 

-как композитор, поэт, музыкант. Я для него - как.... ну просто 

авторитет (смеется). 

И потом, гораздо легче делить ответственность на двоих. 

- Вы - мама очаровательной м а л ы ш к и Л и з ы . Чему Вы в 

первую очередь учите дочь? Хотели ли бы Вы, чтобы Лиза 

связала с в о ю жизнь с музыкой? С кем она остается , когда 

Вы уезжаете на гастроли? 

- Лиза учится в Майами, во втором классе. Сейчас с ней мои 

родители и мой младший брат. К музыке пока она не проявляет 

повышенного интереса, больше увлекается рисованием. Но мы 

не теряем надежды. В конце концов, мой брат впервые подошел 

к музыкальному инструменту в 15 лет и за два года здорово 

преуспел. Он сочиняет неплохую инструментальную музыку. 

Что же касается воспитания дочери, уж не знаю, к несчастью 

или счастью, но у нас хватает времени только на то, чтобы 

обнять ее, поцеловать, сказать, как сильно мы ее любим. 

Воспитывают бабушка и дедушка, потому что они все время 

рядом. Нам остается воспитывать бабушку и дедушку, чтоб не 

сильно баловали. 

- Известно, что большинство артистов славятся своими 

б ы т о в ы м и причудами. У Вас они есть? 

- Если речь идет о гастрольном райдере, то мне нужен тихий 

гостиничный номер, возможность принять горячий душ и мягкая 

синтепоновая подушка. 

- О Вашем у м е н и и готовить ходят л е г е н д ы . Поделитесь 

каким-нибудь В а ш и м ф и р м е н н ы м рецептом. 

- Пельмени в сырном бульоне. Покупаем пачку хороших 

пельменей. В кипящую воду бросаем несколько куриных 

бульонных кубиков, затем кладем в бульон пельмени, варим до 

готовности и добавляем в этот же бульон 3-4 столовых ложки 

плавленого сыра «Виола». Размешиваем, мелко нарезаем укроп 

и выдавливаем несколько зубчиков чеснока. 

Это любимое блюдо моих музыкантов. Я обязательно готовлю 

его в день рождения моего коллектива. Очень калорийно и 

поэтому очень вкусно! 

- Вы следите за м о д о й ? Насколько д л я Вас важна марка 

одежды, автомобиля и т .д .? 

- Что касается автомобилей, моя любимая марка - BMW. Я не 

изменяю этой компании вот уже 10 лет. 

А по поводу моды... Не могу назвать себя очень ревностным 

ее последователем. Я из тех, кто в быту моде предпочитает 

комфорт. 

- Анжелика, с п а с и б о за разговор - и удачи Вам! 

Специально  для  «Престижа»  Анна  Кальман 


